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 会⻑あいさつ   会⻑ 白木 松敏 

みなさん改めまして今日は。 

私達のクラブも今年で創⽴ 25 周年を向かえようとしてい

ます。⼜、先々週の例会には友好クラブであります静岡

県⻑泉 RC の前島幹事

さんが 30周年の案内状

をわざわざ出向していた

だき届けていただきました

井⼝会⻑さんからは「寿

太郎」のみかんを贈りい

ただきました。その後、お

礼状と例会中に撮影致しました前島幹事さんと私との写

真を同封し、お送り致しました。⻑泉 RC での 30周年は

お⾦のかかる⼤掛かりな式典は⾏なわずに新年交礼会

程度の規模で取り⾏なうとの事でした。所謂クラブの預貯

⾦を取り崩してまで進めたくはないとの事でした。本⽇の

例会は我がクラブの 25周年記念事業についての例会で

す。じっくりと、中味のある協議にしていただきたいと思いま

す。 

さて、みなさんのお手元に配付致しました千歳セントラル

RC と歴代会⻑の歴史・年表を確認していただきたいと思

います。今から 4 ヶ⽉前に歴代会⻑に協⼒していただき

ながら私の仕事の合間を⾒ながら作成してまいりました。

まだ完成はしておりません。今現在、大まかな内容で詳

細部分に付きましては今後みなさんに訂正していただいた

書⾯を再度、作成し直しながら完成したいと考えておりま

す。訂正した内容又は提案などの書面は事務局に届け

ていただきますようお願いを致しまして会⻑挨拶とさせてい

ただきます。 

 

 幹事報告   幹事 坂井 治 

� 千歳ローターアクトクラブ第 12回定例会のご案内 

○ ⽇時︓3 月 5 日（木）19 時 00分〜 

○ 場所︓ＡＮＡクラウンプラザホテル千歳 

○ 会費︓飲み物のみ 1,000 円、食事・飲み物 

2,000 円 

○ 締切り︓3 月 3 日（火） 

� ⻑泉ロータリークラブより週報が届いています。 

� 恵庭ロータリークラブ創⽴45周年記念事業のご案内 

【記念式典・祝賀会】 

○ ⽇時︓5 月 23 日（土） 

受 付 16 時 30 分 

式 典 17 時 00 分 

祝賀会 18 時 00 分 

○ 場所︓恵庭市⺠会館 3 階中ホール 

○ 登録料︓10,000 円 

【記念ゴルフ⼤会】 

○ 開催⽇︓5 月 22⽇（⾦） 

○ 場所︓恵庭カントリー倶楽部 

○ スタート︓1 組目 12 時 30 分 

各自スタート時刻の 30 分前に集合 

○ 参加料︓15,000 円 

名簿を回覧していますのでそれぞれの出欠をご記入願

います。申込み締切りは 3 月 15 日（日）です。 

� 事務局休業のお知らせ 

2 月 27⽇（⾦）都合により休業となります。 

 

 各委員会報告・連絡    

広報・雑誌委員会 委員⻑ 四方 信次 

例会出席状況（2015 年 2 月 24 日） 

会員数 35 名 

会員出席者数 23 名 

⽋席者数（内︓無断⽋席）  12（5）名 

出席率 65.71 ％ 

ゲスト・ビジター出席者数  0 名 

出席者数総計  23 名 

 
前回例会 確定出席率（2015 年 2 月 17 日） 

確定出席率（MU 含む） 82.85 ％ 

 

発⾏ 千歳セントラルロータリークラブ  会⻑ 白木松敏 / 副会⻑ 大久保 尚 / 幹事 坂井 治 / 会報委員会 委員⻑ 齊藤博司 
〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 4-4 ホテルグランテラス千歳   TEL.0123-26-5788  FAX.0123-25-9112 

Mail.membership-office@ccrc.jp  HP.http://www.ccrc.jp  Facebook.http://www.facebook.com/chitosecentral 
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2 月 19⽇千歳⺠報に千歳若⼿の会の記事が載ってい 

ます。この中で千歳商工会議所入口副会頭のコメントが

載っていますので、後ほどニコニコＢＯＸで詳しく教えてい

ただければと思います。ロータリーの広報活動ということで、

ロータリーの友を 10 の公共

団体等に置かせていただい

ています。これから多くしてい

きたいと思いますので、皆さ

んお知り合いに言っていただ

ければ幸いです。 

 

 2 月誕生日祝    

☆野口 三恵子 会員 2 月 12 日生れ 

おめでとうございます‼ 

 

 ニコニコ BOX   

進⾏︓出席・ニコニコ箱委員会 委員⻑ 菅原 百合子 

入口 博美 会員︓先ほど四方会員に新聞記事をご紹

介いただきました。17 日に

千歳若⼿の会が開かれまし

た。これは今のところＪＣさ

んが中心になって市内約

30名の若⼿経営幹部がい

ろいろな方と会う会です。そ

こに参加しました。商工会議所におきましても、やはり今

後経済界を発展させていくには、⻘年部という組織を作っ

て、若⼿が事業を展開していかなければ将来的な経済

活動に不透明なところがあります。次年度⻘年部の⽴ち

上げを目指しているところです。当クラブから役員として羽

芝さんが⾦融税制委員⻑、佐々⽊俊英さんが空港対

策特別委員⻑、松坂さん

が商業・観光振興委員⻑

としています。ご支援のほど

宜しくお願いします。 

野口三恵子 会員︓お誕

生日祝い有難うございまし

た。独特の雰囲気(笑)で

年々磨きをかけていこうと

思っています。有難うござ

いました。 

羽芝 涼一 会員︓⺟の

四十九日法要と父の法

要が終わりました。 

 

 本⽇の例会プログラム  

通常例会 

「創⽴ 25 周年記念事業について」 

担当 創⽴ 25 周年準備委員会 委員⻑ 今井 章夫 

本⽇は初めて例会を通して皆さんの意⾒を聞きたいと思

います。2 月 3 日に準備委員会を開いております。その

中で様々な意⾒が出ていました。先ほど⽩⽊会⻑が⾔わ

れたようにそういう形がという意⾒が多数出ておりました。

勿論、会の資⾦的な⾯の厳しい内容もお話いただきます。

それらを含めて皆さんの意⾒を話していただきながら、7月

以降正式な実⾏委員会が開かれ 11 月の記念式典に

向けていきたいと思います。本日は第 1 回の例会での話

し合いですので拘ることなく⾃由に討論していただければと

思います。 

お⼿元に資料があります。まず⽇にちは決まっています。

平成 27年 11 月 15 日（日）、場所はホテルグランテ

ラス千歳です。まず、考え方を 25周年はどのようにするか

について総合的な話を皆さんから意⾒を出していただきた

いと思います。その中で開催の形態はどうするのか。従来

のように式典、祝賀会、ゴルフコンペのような形のやり方。

若しくは例えば新年交礼会、クリスマス家族会を少し⼤き

めにして修めるようなやり方もあります。それから、出席者

の範囲です。これについても全体に呼びかけするのかそれ

とも千歳 RC の会⻑、幹事、副会⻑程度の参加をお願

本日のニコニコ BOX 合計額 4,551 円 

今年度 累計額 601,200 円 
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いするのか。そういった形もあろうかと思います。それから登

録料について。先ほど恵庭 RC45 周年の話がありました

が、登録料は 10,000 円でした。これが高いか安いか。

今のご時世について考えながらどうでしょうか。それから記

念事業については委員会で詰めますが、20年から25年

までに⾏われた事業も記念事業として含めたほうが良い

のではないかと⾔う意⾒がございます。この間に新たに事

業をするのは⼤変ではないかと思います。例えばこれまで

東⽇本⼤震災復興応援事業がされていますし、毎回⽶

⼭梅吉記念館への寄付も⾏っています。別紙に5周年、

10、15 年と記念事業の内容がありますので参考にして

欲しいと思います。その他は、5月の予定が非常に密集し

ているので書いてみました。5 月 13 ⽇は⻑泉 RC 創⽴

30周年記念式典。これは記念式典と記念講演しかしま

せん。ですから祝賀会は全く⾏われません。普通の例会と

同じような形です。たまたま 5 月 13 日は我々と⻑泉の

友好クラブ締結記念⽇です。恵庭 RC については先ほど

話したように登録料 10,000 円、式典、懇親会、ゴルフ

と⼀通り⾏うようです。5 月 31 日岩沼の植樹祭、6 月 6

⽇は北広島でＩＭがあります。⽩⽊会⻑は⼤変ではな

いかと思います。このようなことで、各テーブルで準備委員

の方に司会をしていただいて 30 分ほど討論していただい

て内容を発表していただきたいと思います。宜しくお願いし

ます。 

 

 討議内容発表   

創⽴ 25 周年準備委員会 委員 井上 英幸 

我々のテーブルでは時間

が足りなくてまとめきれま

せんでした。今井準備委

員⻑が冒頭におっしゃっ

たあまりお⾦を掛けないと

いうところから逸脱してし

まいまして、鶏が先か卵

が先かという理論でそもそもこの周年の目的は何かという

ところから始まりました。メンバーの中から周年の意味と⾔

うのは感謝とこれからの未来に向けた発信であり、クラブの

モチベーションを常に高めクラブの存在意義を報告する、

提案するというコンセプトの位置付けをしっかり持とうという

話をしました。ここがしっかり固まっていないとそれに対する

事業、式典、祝賀会の在り方にもつながっていきません。

そこまで話を出来ませんでした。只、我々のクラブの過去

の式典、祝賀会等々で他クラブからセントラルはさすが凄

いねと常々発信してきたクラブですから、あまり質素な事

は出来ないだろうという意⾒にもなっています。そして 30

周年を迎える頃には⾼塚さんはいなくなっているかもしれ

ません。(笑) この 25 周年が最後になるかもしれません。

そんな事を考えると決して寂しい式典には出来ないという

意⾒でした。 

 

創⽴ 25 周年準備委員会 委員 彦坂 忠人 

いろいろな意⾒が出まし

た。冒頭言わせてもらっ

たのですが、私が入った

頃、地区大会は結構参

加者が多かったのです

が、近年参加者は当クラ

ブからも少なくなっていま
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す。それは何故かと言うとやっていることが多くは変わらず

登録料が⾼いというのが最近⼤きく出ています。ＩＭも

同様です。ロータリーはロータリーのやり方があるのかもしれ

ませんが、この時代の流れと共にどこかでそのやり方を変え

てみようという時期に来ているという感じがしています。ぜひ

この 25 周年の時に、我がクラブとしてこういうやり⽅をとい

うのを考えてみてはとお話しました。これに対しいろいろな

意⾒が出ました。あまりにも出しゃばる事になってしまうか

もしれませんが、これから 30 年、40 年、50 年があるわ

けです。今後の周年事業に対する考え方、同時に先輩

方が残してくれた預貯⾦がありこれを取り崩して活動させ

てもらっていますが、残すところは残す、必要な時には使わ

せていただくそういうやり⽅をしなければなりません。周年

事業に使わせていただける預貯⾦の位置付けをこの辺で

明確にして、適切な使い⽅が出来るようにしようという意

⾒が出ました。開催形態については、従来の考え⽅のや

り⽅と我々の例会を延⻑したような極めて身近な我々が

中⼼となる記念例会のような形のやり⽅を説明させてい

ただいて、我々の班としては⼆番目の⽅向も良いのでは

ないかという話でした。その登録料がいくらになるか分かり

ませんが、必要な⾦額を決めてその範囲で出来る記念

例会を考えてみてはどうかという事でした。 

 

創⽴ 25 周年準備委員会 委員 土居 栄治 

今まで二人の方が報告

しましたが、最初に話した

井上さ ん と少し違っ て

我々のテーブルでは話を

しました。創⽴ 25 周年

の式典ということではなく

て創⽴記念例会という

感じで派手にしない。呼ぶ範囲も各クラブ 2 名か 3 名ぐ

らいで最⼩限にして夜間例会の拡⼤という形で話をしま

した。会費も夜間例会という恰好で 5,000 円ぐらい。あ

とは多少今までの剰余⾦を使わせてもらって、呼ぶ⼈に

負担をかけないということで終わりました。以上です。 

 

 所感発表   

会⻑ 白木 松敏 

急に今井委員⻑から感想を述べるように⾔われました。

久しぶりに我々のクラブが

本当の意⾒を出し合った

ような気がします。これか

らはその時代に合った事

業、時代に合った例会、

時代に合ったお付き合い

の仕方をしていきたいと思

います。後は今井委員⻑に任せながら良い⽅向に進むよ

うにこれから協議していただく事があると思います。どうか宜

しくお願いします。 

 

創⽴ 25 周年準備委員会 委員⻑ 今井 章夫  

これからの準備委員会のスケジュールは 5 ⽉にもう⼀度

担当例会があります。今は準備委員会ですが、7 月新

年度から正式な実⾏委員会として多少組織が変わるか

と思いますが、実⾏委員会を開いて 11 月に向けて急速

に中⾝の濃い内容を決めて⾏きたいと思いますので改め

まして会員の皆様のご意⾒ご協⼒を宜しくお願いします。

有難うございました。 

 

 次回例会案内  

プログラム委員会 委員⻑ 髙木 昌人 

次回は 3 月 3⽇（⽕）ひな祭りの⽇の通常夜間例会

です。担当は安心安全な街づくり委員会。井上英幸委

員⻑が安⼼安全な街づくりについて⻘⾊防犯パトロール

事業を始めとしたプレゼンテーションを⾏います。開会点

鐘 18 時 30 分、定例会場です。宜しくお願いします。 

 

 NEWS & TOPICS  

佐賀市内の中心街にて寄贈された防犯カメラシス

テムが稼働開始 

佐賀県の佐賀南ロータリークラブは、創⽴ 30 周年記念

事業として防犯カメラ 12 台を佐

賀市に寄贈した。カメラは同市中

心繁華街に設置され、すでに稼

動が開始されている。  

「佐賀の安心・安全な街づくり」をテーマとして、同クラブが

佐賀市及び警察と協議の結果、防犯カメラを寄贈。防

犯カメラの運⽤や管理に

ついてはプライバシー保護

を考慮した上で佐賀市が

⾏う。防犯カメラは商業

施設の壁面、繁華街へ

通じる道路交差点などに

設置され、犯罪抑止などが期待されている。撮影画像の

保存期間は 10 日で、経過後は新たな画像を上書きし

て消去される。 

 

競馬場でのロータリー推進イベント 

インドのロータリー会員が、競馬場に詰めかけた数万人の

観客を前に、ロータリーを紹介するイベントを開催し、クラ

ブ奉仕プロジェクトへの寄付 35万ドルを集めました。 

レースの合間には、⽩と⿊の 2 つのグループに分かれた

650 人の会員が、芝生で大きな馬の形をつくって並び、
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目の部分にはロータリーの⻭⾞があしらわれました。 

インド⻄部のロータリー会員たちは、社会のさまざまな⼈た

ちが集まる競馬場で「人類のためのレース」と銘打ったこの

イベントを実施するアイデアを思いつきました。そこで、その

競馬場の運営にかかわっていたロータリー会員、グラム A.

ヴァハンヴァティさんが競馬場に働きかけ、11 月 23 日に

⾏われた 8 つのレースのうち 7 つに、地元ロータリークラブ

が計画している奉仕プロジェクトの名前を付けてもらいまし

た。識字向上、⼦どもの健康、教育⽀援などに取り組む

それらのプロジェクトのために、各クラブは、レース開催日ま

でに 50,000 ドルの寄付を集めました。レースに賭けるこ

とは、イベントの一環として奨励されませんでした。 

イベントではまた、子どもたちのためのファッションショーや、

アート教室などが⾏われたほか、全国で展開されている清

掃キャンペーンの一環として、清掃活動も実施されました。 

このイベントには、6,000 人を超えるロータリー会員が参

加。クラブのリーダーが、観客を対象に 1,500 の入会勧

誘キットを配布しました。競馬場への道筋にはロータリーカ

ラーの飾りやロータリーの旗、そして、ありとあらゆる場所に

はバナーが飾られ、また競馬場のスクリーンで、ほかの競

馬上でのレース結果に加えて、ロータリーの公共奉仕広

告ビデオが再生されました。 

「巨大な屋外会場で、ロータリアンだけでなく、家族やロー

タリアン以外の⼈々との交流を⾏えたことは、ロータリーに

とってとても意味のあることだ」と語るヴァハンヴァティさん。

「バナー、ビデオ、その他の視覚的な広告を通じて、ロータ

リーの活動をアピールでき、新聞、ラジオ、テレビでも報道

されました」。 

地元のロータリークラブとイベントを共同主催した第 3140

地区のガバナー、アジェイ・グプタさんは、「たくさんのロータ

リー会員と集って国歌を歌い、国旗とロータリーの旗が同

時に形容されるのを⾒るのはとても素晴らしかった」と語り

ます。ロータリー財団の元管理委員、アショク・マハジャンさ

んはこう述べています。「このイベントによって多額の募⾦

が集まり、地区内のロータリー会員が交流し、ロータリアン

の親善が強調できたばかりか、インドにおけるロータリーの

規模とネットワークをたくさんの人々にアピールできました」 

 SCHEDULE  

３
月 

識字率向上⽉間 ■ローターアクトの日 ■会⻑エレクト研修セ
ミナー（地区） 

3 日 
通常夜間例会「安心安全な街づくり〜⻘⾊防犯パトロ
ール事業〜」[担当/安心安全な街づくり委員会] 

10 日 
通常例会「今後の社会奉仕活動] [担当/社会奉仕
委員会(松坂委員⻑)] 

14-15 日 RI 第 2510 地区 会⻑エレクトセミナー（岩⾒沢市） 

15 日 RI 第 2510 地区 財団・米山セミナー（岩⾒沢市） 

17 日 
親睦夜間例会 「未定][担当/親睦活動委員会(関
根委員⻑、井上副委員⻑)] 

24 日 
通常例会「卓話 /講師 リサイクルファクトリー㈱千歳
事業所 所⻑代理 本村信人様」 [担当/プログラム
委員会(髙木委員⻑、尾本副委員⻑)] 

28 日 RI 第 2510 地区 職業奉仕フォーラム（苫小牧市） 

31 日 休会（定款第 6 条第 1 節） 

４
月 

ロータリー雑誌月間 ■地区協議会（地区）■清掃奉仕活動 

7 日 通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/理事会] 

12 日 RI 第 2510 地区 地区協議会（岩⾒沢市） 

14 日 
通常例会「未定] [担当/広報委員会(四⽅委員⻑、
武⽥副委員⻑)] 

21 日 
親睦夜間例会 「未定][担当/親睦活動委員会(関
根委員⻑、井上副委員⻑)] 

28 日 
通常例会「清掃奉仕活動] [担当/社会奉仕委員会
(松坂委員⻑、多賀担当副委員⻑)] 

5
月 

■⻑泉 RC創⽴ 30周年記念式典 ■⻑泉 RC 友好クラブ締
結記念⽇(1997.5.13) ■恵庭 RC創⽴ 45周年記念式典
■⻑沼国際交流フェスティバル ■春の交通安全運動「セーフテ
ィコール」 ■宮城県千年希望の丘「植樹祭」 

5 日 休会（法定休⽇︓こどもの⽇） 

9 日 ⻑沼国際交流フェスティバル（⻑沼 RC） 

12 日 
通常例会「クラブ協議会/次年度⽅針] [担当/会⻑エ
レクト] 

13 日 ⻑泉 RC創⽴ 30周年記念式典 

19 日 
親睦夜間例会 「未定][担当/親睦活動委員会(関
根委員⻑、井上副委員⻑)] 

23 日 恵庭 RC創⽴ 45周年記念式典 

26 日 
通常例会「卓話 周年事業について/講師 恵庭
RC45 周年実⾏委員⻑ 中川富雄様] [担当/創⽴
25周年準備委員会(今井委員⻑、武⽥副委員⻑)] 

30 日 宮城県岩沼市「千年希望の丘“植樹祭”」 

6 
月 

ロータリー親睦活動月間 ■RI 国際大会 ■現新地区委員
⻑･ガバナー補佐合同引継ぎ会議（地区）■IM（北広島 RC） 

2 日 
通常夜間例会「クラブ協議会/次年度の活動概要」
[担当/次年度理事会] 

6 日 第 7 グループ IM（北広島 RC） 

9 日 
移動例会「空港募⾦箱浄財回収] [担当/国際奉仕
委員会(佐々木委員⻑、土居副委員⻑)] 


